

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 04/11/2011

Présents: Mr BOHEE, Directeur de l'école,
Mme CESAR, 1^{ère} adjointe,
Mme LE BRIS, Mme MAURAT, Mme MORILLON, Mme REY, Mme ROBERT,
enseignantes,
Mmes BETBEDAT, JEZICK, MONTIL, PAJOT, SDIRA, Mr MOUTON, représentants du
comité de parents d'élèves.

Excusés: Mr BAZERBES, Maire de Dolus, Mr CHABOT, DDEN.

POINTS ABORDES

1°) Installation du Comité de parents :

264 électeurs étaient inscrits sur la liste électorale, il y a eu 35 votants, aucun bulletin blanc ou nul. La liste unique est élue à l'unanimité.

L'année prochaine, le bureau de vote sera ouvert de 14h00 à 18h00, deux enveloppes seront jointes aux bulletins de vote, ceci à l'essai pour voir l'impact sur le nombre de votants.

2°) Vote du règlement intérieur :

Aucun changement n'a été apporté par rapport aux années précédentes. Une annexe concernant l'absentéisme scolaire, actuellement à l'étude, sera éventuellement jointe, il en sera débattu au prochain conseil d'école. Le règlement a été voté à l'unanimité.

3°) Travaux école :

L'école s'est encore embellie cet été ! Tous les travaux prévus en fin d'année scolaire dernière ont été réalisés :

- ★ Des serrures ont été posées aux portes des classes.
- ★ L'école a reçu quelques nouvelles tables et chaises adaptées à la taille des enfants.
- ★ Dotation d'un escabeau à 5 marches, en remplacement de l'ancien disparu (?).
- ★ La salle des maîtres est équipée d'un nouveau photocopieur répondant à l'utilisation de chacun.
- ★ Les salles d'arts plastiques et de garderie ont été rénovées entièrement ; elles sont tout simplement magnifiques ! A noter que l'installation de rideaux spécifiques dans la salle d'arts plastiques transforme celle-ci en véritable salle de cinéma !

Pour l'ensemble de ces travaux, le conseil d'école remercie vivement la municipalité et l'ensemble des services techniques qui font en sorte que notre école bénéficie de conditions de travail exceptionnelles.

4°) Sorties et activités scolaires diverses :

- ★ 15 novembre : sortie au musée de l'école publique et à l'Asinerie pour les CP et CP/CE1.
- ★ Cinéma : les classes de CP et CE1 souhaiteraient une séance à l'Eldorado pour Noël.
- ★ Les séances de voile et char à voile ont eu lieu avant les vacances de la Toussaint.
- ★ Les classes de CP et CP/CE1 ont 15 séances de piscine jusqu'au 20 janvier. Quelques problèmes sont à signaler au niveau du retour : manque de temps, transport scolaire non définitif.
- ★ Des sorties sont prévues pour les classes de cycle 3 en liaison avec un projet EDD (éducation au développement durable), et une sortie pour la classe de CE1/CE2 dans le cadre du projet « Arts et Nature ».

5°) Points divers :

- ★ Parking école : les grandes poubelles, les voitures ou camions mal garés empêchent régulièrement son accès. Il a été demandé à la municipalité d'étudier la question, le risque d'accident, notamment en sortie de parking, étant très élevé ...
- ★ Arbres de la cour : certains d'entre eux, atteints d'une maladie, devront sans doute être abattus. Une étude est en cours. Mme César a toutefois déclaré que « chaque arbre abattu sera remplacé ».
- ★ Tracés de la cour : des marelles vont être peintes pendant l'année scolaire ; pour les autres tracés, nous attendons que les travaux de la cantine soient entamés ou terminés.
- ★ Dans les toilettes et couloirs, les nouvelles normes imposent l'utilisation de distributeurs à papier. Nous avons constaté un énorme gâchis et leur mauvais emploi. La question est posée de savoir s'il n'y a pas un autre moyen plus écologique et plus économique de s'essuyer les mains, quitte à remettre des torchons, est-ce possible ?

Mme César se renseigne.

- ★ Agrandissement de la cantine : celui-ci débutera au début 2012. On se dirige vers des repas pris sous le préau pendant cette période ; un chauffage efficace et les conditions sanitaires nécessaires sont actuellement à l'étude.
- ★ L'éducation nationale nous a supprimé toute aide d'EVS (secrétaire administrative) et d'AVS (assistante de vie scolaire auprès d'enfants en difficulté). C'est une catastrophe !

La municipalité, afin de palier en partie cette carence, a accepté d'octroyer à Vanessa 8 heures de présence par semaine en salle informatique qui reprendra son activité en accueillant toutes les classes pour des ateliers bien spécifiques. C'est à nouveau un effort conséquent de la municipalité, le conseil d'école la remercie chaleureusement. (Ce dispositif est pour le moment mis en place jusqu'au 30 juin 2012).

La secrétaire de séance, Mme Morillon,
Le Directeur de l'école, Mr Bohée.